

Die Oberbadische

Weil am Rhein

„Ich hab sie sofort ins Herz geschlossen“

Weiler Zeitung, 16.07.2015 - 18:55 Uhr



Die Tschernobylkinder und ihre Betreuerinnen sind ab Freitag, 17. Juli, bei der Johannesgemeinde untergebracht. Wer die Gruppe besuchen möchte oder sich für die Aktivitäten des Arbeitskreises informieren will, soll sich bei Harald Werner melden: Telefon 0151 6161 4424. Wer spontan einen Betrag spenden möchte, kann ihn auf das Konto der evangelischen Kirchengemeinde bei der Volksbank Dreiländereck überweisen, Stichwort „Tschernobylkinder“, Nr. 512 397, BLZ 683 900 00.